

Bräutigam und Kruhme an der Spitze

Schnepfenthal/Schmiedefeld – Bei der Wahl zum „Thüringer Läufer des Jahres 2013“, initiiert und ins Leben gerufen vom Sportverein Lauffeuer Fröttstädt, lagen zwei Mitglieder des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins vorn: Der Großbreitenbacher Marcel Bräutigam, deutscher Marathon-Vizemeister, und Nicole Kruhme aus Gehlberg (Ilm-Kreis), die im vergangenen Jahr Dritte der Deutschen Berglauf-Meisterschaft geworden war und u. a. den Rennsteig-Halbmarathon, den Kernberglauf und den Kyffhäuser-Berglauf gewann. Die Auszeichnung wurde in der GutsMuths-Gedächtnishalle von Schnepfenthal vorgenommen.

Bei den Männern kam der Brotteröder Markus Baldauf, ebenfalls Mitglied im Rennsteiglaufverein, auf Rang drei, bei den Frauen Ramona Römer vom Lauftreff Breitung auf Rang vier.

An der erstmals ausgetragenen Wahl beteiligten sich offiziell 76 500 Internet-Nutzer. Repräsentativ ist diese hohe Abstimmungsanzahl dennoch nicht, da Mehrfachklicks möglich waren.

rd